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Audiência discute linha de ônibus 107
Assunto: 
TRANSPORTE COLETIVO

Os problemas da linha de ônibus 107, que liga a Vila Marçola (Aglomerado da Serra) à Rua do Ouro, foram discutidos 

em audiência pública da Comissão de Desenvolvimento Econômico, Transporte e Sistema Viário da Câmara Municipal 

de Belo Horizonte (CMBH). A reunião extraordinária aconteceu na Capela Nossa Senhora de Lourdes, no bairro Serra, 

no dia 10 de novembro. 

Moradores da região reclamam que a linha não estaria atendendo bem a comunidade. ?O ônibus percorre um itinerário 

muito curto, de apenas 3 km. Além disso, nos horários de pico os veículos ficam lotados, já que só circulam dois 

microônibus. A situação piora no fim de semana, quando a circulação diminui ainda mais?, conta Valdenir Rodrigues, 

usuário do transporte.  

Outra questão levantada pelos usuários seria o comportamento do gerente de tráfego do Consórcio Dom Pedro II. 

Segundo os moradores, o gerente teria desrespeitado vários passageiros que reclamaram da deficiência do transporte. 

  

O vereador Paulo Sérgio ?Paulinho Motorista? (PSL), autor do requerimento da audiência, disse ter constatado, por 

meio de um atendimento telefônico, a falta de gentileza do gestor. ?Realizamos essa audiência pública fora da Câmara 

Municipal para ficarmos mais próximos das necessidades da sociedade e mostrar que o poder público não é omisso?, 

afirma o vereador. 

O representante da Empresa de Transportes e Trânsito de Belo Horizonte (BHTrans), Daniel Max, explicou que a 

empresa está desenvolvendo um estudo sobre a linha 107 ? Vila Marçola/Rua do Ouro para verificar a necessidade de 

ampliação do itinerário e do número de veículos. O prazo para a conclusão do estudo é de 60 dias. 

Edson Cordeiro, representante do Sindicato das Empresas de Transporte de Passageiros (Setra-BH), disse que o 

Sindicato vai apurar o comportamento do gerente de tráfego junto à empresa responsável pelos microônibus para 

eventuais providências. 

Cerca de 70 pessoas acompanharam a reunião e cobraram providências da BHTrans e do Setra-BH. 

Informações na Superintendência de Comunicação Institucional (3555-1105/1445).
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